

Ein Platz am Fenster

In jedem Grundriss gibt es tageslichtabgewandte Bereiche, die aus innenarchitektonischer Sicht nach Aufhellung verlangen. Mit gezielter Lichtsteuerung können dunkle Raumecken, dezentrale Nischen und Gänge gleichrangig zu fensternahen Flächen eingerichtet werden.

Das Lichtregal bewirkt diesen Angleichungseffekt in doppelter Hinsicht. Die Anpassungsmöglichkeiten seines Lichts per Weißadaption an Tageslichtsituationen und die kompakte Regalfunktion ergänzen sich zu einem zeitlos-architektonischen Regalmöbel, das Raumbereiche funktional erschließen und mit Hilfe von Licht aufhellen und beleben kann.

